

Veröffentlichungen aus der Sitzung vom 23.03.2022

Künstlerwettbewerb Altarraum

Am 02.03.22 entschied die Jury über die Auswahl unter den Prinzipalia-Entwürfen (Altar, Taufstein, Ambo) für den Altarraum. Die Künstlerin Neringa Vasiliauskaite aus Litauen, die seit einigen Jahren mit ihrer Familie in München wohnt, hat den Zuschlag bekommen. Sie stellte dem Kirchenvorstand ihr Konzept vor. Der Kirchenvorstand hat dieses einstimmig befürwortet und die Ausführung der neuen Prinzipalia an Frau Neringa Vasiliauskaite vergeben. Im nächsten Gemeindebrief wird das Konzept näher erläutert.

Sommergottesdienste - Kooperation mit Nachbargemeinden

An Himmelfahrt 2022 wird es für die Gemeinden Gröbenzell, Eichenau und Puchheim nur einen Gottesdienst in der Zachäuskirche geben, ab 2023 dann den geplanten gemeinsamen Gottesdienst im Freien. Am 14.08.22 gibt es einen gemeinsamen Gottesdienst in Puchheim, am 21.08.22 einen gemeinsamen Gottesdienst in Eichenau. Am 11.09.22 feiern alle drei Gemeinden einen gemeinsamen Berggottesdienst bei Andechs.

Erwachsenenbildung

Dem Kirchenvorstand wurde über ein gemeinsames Gespräch der in der Erwachsenenbildung Engagierten mit der evangelischen Nachbargemeinde Puchheim berichtet. Das Gespräch diente dazu, sich über die Erwachsenenbildung in beiden Kirchen zu informieren (Geschichte, Organisation, Finanzierung, Angebote) und Kooperationsmöglichkeiten auszuloten. Das Puchheimer Podium vereint bereits evangelische und katholische EWB. Möglich sind z.B. eine losere Kooperation durch Austausch von Programmen, gegenseitige Werbung und gegenseitige Einladung.

Corona aktuell

- Die Maskenpflicht in der Kirche wird vorerst beibehalten.
 - 3 G-Regel im Gottesdienst entfällt ersatzlos
 - Bewirtung im Gemeindehaus noch nicht im April, Neuentscheidung in April-KV-Sitzung
 - Veranstaltungen im Gemeindehaus: Maskenpflicht wird aufrecht erhalten bis die Leute am Platz sitzen. Ohne Maske ist Abstand nötig, mit Maske ist nahes Sitzen möglich.
- Aktuelle Regelungen bitte der Homepage entnehmen.

Wasserschaden im Keller: Das Parkett kann durch die laufenden Entfeuchtungsgeräte voraussichtlich gerettet werden, es zeichnen sich bis jetzt keine Wellen ab. Der Gruppenraum (ehemaliger Jugendraum) im ersten Stock wurde soweit hergerichtet, dass sich die Spielgruppen und die Jugendgruppe dort treffen können. Eine weitere Belegung muss mit dem Pfarramt abgesprochen werden.

Bericht aus AK Asyl

Lilo Nitz berichtete dem Kirchenvorstand die aktuelle Situation, es sind auch in Gröbenzell schon Geflüchtete angekommen. Der Kirchenvorstand spricht sich dafür

aus im Rahmen des Belegungsplanes Räume z.B. für Treffen oder Kurse für die Geflüchteten zur Verfügung zu stellen, wenn die Gemeinde die Personalkosten und die Sachkosten trägt. Aktuelle Informationen befinden sich auf unserer Homepage.